
Protokoll: Herr Bocklet hebt hervor, dass ihn die vorgelegten Sonderkonditionen  des 

Gastronomiepartners für Koblenzer Schulen positiv überrascht haben.  

 

Frau Birgit Hoernchen fragt nach dem Bearbeitungsstand hinsichtlich der Entwicklung einer 

neuen Mietpreisliste für Vereine. Herr Hoffmann führt aus, dass diese ursprünglich der neue 

Hallenmanager/die neue Hallenmanagerin erarbeiten sollte. Da sich die Wiederbesetzung noch 

hinziehen wird, muss diese Aufgabe nun von den Kollegen von Koblenz-Kongress zusätzlich 

übernommen werden. Herr Hoffmann weist vor diesem Hintergrund darauf hin, dass die 

Erstellung noch Zeit in Anspruch nehmen wird.   

 

Weitere Fragen aus der Mitte des Ausschusses werden beantwortet. 

 

 

Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung und bittet zu Beginn der nichtöffentlichen 

Sitzung um Anmerkungen zur Tagesordnung.  

 


